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●本日のお弁当 
 
 小伴天 

 

●本日のお客様 
 

 ヴァイオリニスト 熊谷祥子様 

 ピアニスト 加藤里奈様 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆様、こんばんは。朝夕が大分涼しくなってきまして、秋を

感じる今日この頃でございます。本日はインフォーマルミーテ

ィングということで、多数ご出席いただきまして、誠にありが

とうございます。 

 まず、8 月のガバナー補佐訪問、先週のガバナー公式訪問につ

きまして、会員の皆様のご協力で無事に終えることができました。コロナ禍で今できる方法

として、例年とは異なったビデオ例会とオンラインでの会長・幹事懇談会にご対応いただき

まして、ありがとうございました。その公式訪問の中で、日本向けにいただいたホルガー・ク

ナーク RI 会長のメッセージを会員の皆様に配布させていただきました。その冒頭に「日本の

ロータリアンは職業奉仕の推進と親睦に対する情熱でも知られています。ここで強調したい

のは、ロータリーには過去の礎と未来への基盤があるということです。それは親睦と職業奉

仕です。これを忘れてしまっては、ロータリーは衰退し、その影響力を失ってしまうでしょ

う。」という話がありました。碧南 RC が最も大事にしている親睦と職業奉仕が RI 会長の言

葉から発せられたのは、改めて原点を感じ、意を強くした公式訪問であったと思いました。 

 さて、本日のインフォーマルミーティングは、例年の会員相互の親睦を深める懇親会では

なくて、新型コロナウイルス感染対策のコロナ疲れを癒す「夕べの音楽」と題して、音楽を聴

く親睦会を企画しました。コロナは少し収まってきましたが、まだまだ先は長いと思います。

岡本明弘会長 



会員の皆様にはクラシックを聴いていただき、リラックスしていただくことをお願いしまし

て、本日の会長告知と致します。 

 本日もよろしくお願い致します。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせて頂きます。 

・ 刈谷 RC 様より 2020-2021 年度クラブ事業計画書が届いて

おります。 

・ 次週の 9 月 23 日（水）は定款第 7 条第 1 節(d)(1)による休

会となりますので、お間違いの無いようにお願い致します。 

・ 次回の例会は 9 月 30 日（水）となります。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

岡本 明弘君  先日、ガバナー公式訪問を無事終了することができました。会員の皆様の 

藤関 孝典君  ご協力に感謝いたします。 

鈴木 泰博君  本日は、熊谷祥子さん、加藤里奈さんを迎えてのインフォーマルミーティ

ングです。会員の皆様、素敵な音楽をお楽しみください。 

 
 

インフォーマルミーティング 
 

「夕べの音楽」 

バイオリン 熊谷祥子様、ピアノ 加藤里奈様 

 

１. 愛の挨拶                    エルガー（1857～1934・イギリス） 

２. 「四季」より 春              ヴィヴァルディ（1678～1741・イタリア） 

３. ピアノソロ 

左手のためのノクターン           スクリャービン（1872～1915・ロシア） 

４. 秋のうた メドレー                     日本の童謡・唱歌 より 

５. チャルダッシュ                 モンティ（1868～1922・イタリア） 

 総会員数 66 名 (内出席免除者 15 名の内出席者 11 名) 出席者 51 名 

 出席対象者 51／62 名 

  出 席 率    82.26％ 

 欠席者 15 名（病欠者 0 名） 

鈴木泰博幹事 



 皆様、こんばんは。本日はお招きいただきまして、誠にありがとうございます。バイオリン

の熊谷祥子とピアノの加藤里奈と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

 先程、会長様がおっしゃられたようにドーパミンが出る演奏ができるかどうかは甚だ自信

がございませんが、どうぞリラックスしてお付き合いいただければと思います。よろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和２年１０月７日（水） 

クラブフォーラム「米山記念奨学会とは」 

米山記念奨学委員会 副委員長 長田豊治君 


